

Grillnachmittag bei Cordelia und Gerd in HH-Rahlstedt

Am Samstag, den 24. Juli trafen sich um 12.00 Uhr leider nur 7 Personen auf 4 Vespas um der Einladung von Gerd und Cordelia nach Hamburg zum Grillnachmittag zu folgen.

Wir starteten bei schönem Wetter von unserem üblichen Treffpunkt an der MUK und fuhren die 53 Km nach Rahlstedt mit einer Fotopause, bei der wir Fahrer- und Sozialfotos für unsere Homepage machten..

Nach ca. einer einstündigen Fahrt kamen wir in der Greifenbergerstr. an und wurden herzlich von Cordelia und Gerd begrüßt.

Im Garten war schon alles für uns vorbereitet und während wir die Entwicklung der Gartenbepflanzung bewunderten, begann Gerd mit dem Grillen.

Außer Fleisch, Würstchen und Gemüse wurden sogar Makrelen gegrillt.

Es schmeckte wieder alles bestens und auch die kleinen Leckereien dazu wurden gern gegessen.

Da alles sehr reichlich war, konnten wir gut ein Verdauungsgetränk gebrauchen und auch der stand bereit.

Die Gastgeber erzählten uns noch von ihrer Teilnahme an den Vespa World Days in Fatima/Portugal, wo sich wieder viele Vespafahrer aus aller Welt getroffen haben.

Wir erfuhren auch, dass die Vespa World Days 2011 in Oslo/Norwegen stattfinden, und es wurde viel diskutiert, wer wohl von uns dort hinfahren wird..

Der Nachtisch in Form von mehreren Eissorten wurde auch noch verteilt und um ca. 18.30 Uhr machten wir uns wieder auf den Weg zurück nach Lübeck.

Am Ortseingang von Lübeck verabschiedeten wir uns fuhren nach Hause.

Es war wieder ein schöner Nachmittag und danke an Gerd und Cordelia.

Text Gerd Möller